

# Fleißkärtchen

Eine glatte Eins in Mitarbeit haben sich gestern Nachmittag drei Lehrer und zwei Schüler in der Talstadt verdient. Da es im Treppenbereich links der Karl-Diehl-Halle keinen städtischen Winterdienst gibt, griffen sie kurzerhand selbst zur Schneeschaufel und befreiten die Stufen und die Wege mit kraftvollen Klopfen und Schieben vom Zentimeter dicken Eis. Treppen waren seit Tagen nicht mehr zu erkennen, eine gefährliche Eisschicht bedeckte sie von oben bis unten. Mehrfach schlitterten Schüler, Lehrer und auch Anwohner ungewollt den Abhang hinunter – bis es den Lehrern (einer davon lag schon selber auf der Nase) zu bunt wurde und sie den Arbeitseinsatz starteten. Obwohl sie diesen nicht an die große Glocke hängen wollten, sprach sich ihr Engagement schnell in der Stadt herum und Passanten lobten das Engagement. Vielleicht spendiert der OB ein Fleißkärtchen mit Schneemann-Motiv?



Mit vereinten Schaufeln gehen Lehrer und Schüler ans Werk.

Foto: Zeger